

EN EL LANZAMIENTO DE CAMPAÑA DE VACUNACIÓN:

Ministra de Salud advierte sobre “compleja” evolución de virus

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, encabezó ayer el lanzamiento oficial de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, realizado en el Cefam Salvador Allende, de Maipú. El sábado 1, la cartera ya había anunciado la aplicación de las dosis contra la influenza y el covid-19 en los grupos de riesgo, “con el objetivo de adelantarse a la llegada del invierno y al aumento de los virus respiratorios”, según la cartera.

Durante la jornada, la secretaria de Estado resaltó

la importancia de “prepararnos para las contingencias, porque estamos viendo una evolución de los virus respiratorios que es compleja”.

Aguilera destacó que “por primera vez (la campaña) comienza el 1 de marzo (...). Hicimos toda la logística necesaria para partir en esa fecha”.

El Minsal precisó que también estará disponible el anticuerpo monoclonal contra el virus respiratorio sincicial (VRS) y que se reforzará la inmunización contra el coque-luche y neumococo.